甲西中学校だより



克己自問(こっきじもん)

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい体を持つ生徒

2023・1・31発行

発行者:校長 名取 和仁

3学期スタート

1月10日(金)に3学期が始まりました。各学年の代表から3学期の抱負が話され「1年のまとめと、次の学年へのステップとして頑張りたい。」と決意が述べられました。

新型コロナウイルス感染症対策として, リモート形式で始業式を実施し, 生徒は各教室で新学期を迎



えました。校長から「これまでの経験を生かし、さらに飛躍する学期としてください」とお願いしました。3学期修了式は3月24日(金)です。

食育公開研究発表 2月6日 ~たくましい体づくり~

2月6日(月)に中巨摩学校食育推進研究会の研究推進校として、公開研究会を実施し致します。これまでに、家庭科の授業など教科での取組、ご家庭にも協力をお願いした3年生のお弁当作りなどを通して生徒の食に対する知識、理解を高め、実践力につなげる取組を行ってまいりました。

集大成としてこれまでの実践を公開いたします。当日は、山梨学院短期大学の食物栄養科の鈴木睦代先生と本校の卒業生でもある2016年リオデジャネイロオリンピック陸上競技400mH日本代表で、現在は山梨学院大学特任講師の野澤啓佑先生にもお越しいただき講演会を行います。

学校の様子

【生徒会本部役員任命式・新旧生徒会引き継ぎ式】 1月10日(金)に会長,副会長以外の生徒会本部役員 任命式と新旧生徒会役員の引き継ぎ式が行われました。



新生徒会長から各新役員に任命書が渡され、旧役員の皆さんから新役員の皆



さんに期待のメッセージが送られました。新役員の皆さんからは期待に応えられるよう頑張りますと力強いあいさつがありました。これから1年間,新役員の皆さんよろしくお願いします。また,旧役員の皆さんお疲れさまでした。

【高校前期入試】

2月1日(水)と2日(木)にかけて「山梨県公立高等学校入学者選抜」 (公立高校入試)の「全日制の過程における前期募集」の試験(前期入試) が行われます。すでに、私立高校では試験が行われた学校もあります。1月 30日(月)には前期入試の事前打ち合わせも行われました。各ご家庭でも, 子どもたちの体調管理についてご配慮いただきありがとうございます。生徒 の皆さん、体調に気を付けてこれまでの学習の成果を発揮するよう頑張って ください。※後期入試は、3月3日(金)の予定です。

【保健室の取組】

保健室では、日ごろから体調が悪かったり、相談事などがあったりする生 徒に対して対応を行っていますが、心や体づくりのために「保健だより」や 「掲示物」での情報提供も行っています。保健委員会との連携で、給食準備 の時間を使って「保健委員会からの感染症対策についての放送」も行ってい

ます。「保健だより」はタイムリーな情報提供で, 各ご家庭にも配布しています。ぜひご覧ください。



保健室からの掲示物

小中一貫教育について8

小中一貫教育における教育課程の策定(1)

「指導の一貫性の確保」

小中学校で同じ目標を持ち、9年間を見通した目指す子ども像を共有すること はこれまでにお知らせしてきました。そのために必要な手立てとして、授業に おける各教科の系統性を重視した教育課程の編成を行うよう小中で取り組んで いきます。例えば、小学校1年生で「大きさ比べ(どちらが広い?)」という授 業があります。これは、中学校の授業で「平面図形」や「相似図形」の授業に つながる基となります。小学校の先生はこの中学校の学習を意識し、中学校の 先生は小学校で学習したこのことなどを踏まえ授業を行うことが系統性を重視 した学習ということになります。

学 校 評

1月18日(水)に第2回、学校評議員会、学校関係者 評価委員会が行われました。今回は、後期の学校評価に ついて集計した内容をもとに、1年間の総括と本校の課題について委員の皆様

いつもありがと うございます。

より学校経営や学校運営に対してのご意見やご助言をいただきまし た。学校評価については、本校ホームページにおいても公開してお ります。委員の皆様方におかれましては、お忙しい中ご協力をいた だき感謝申し上げます。本会でいただいたご意見、ご助言につきま しては、今後の学校経営、学校運営に反映するよう努力してまいり ます。